

Comunicar favores recibidos. solicitar intercesión v enviar donativos para la causa a:

«CAUSA MADRE CARMEN»

Apartado 73 29200 ANTEQUERA, Málaga Tel. 952 841 257 Fax 952 706 049

www.madrecarmen.org



Muchos son los favores recibidos por medio de la Beata Madre Carmen y los que pedimos por su intercesión.

Es bueno que seamos testigos vivos y nos comuniquemos las gracias recibidas.

Testimonio que nos invita a todos a la oración.

Comunicar gracias recibidas favorece la Causa de Canonización de la Beata Madre Carmen.



Edita: Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones · Casa Madre Carrera Madre Carmen, 4 · Apdo. 73 · 29200 ANTEQUERA, Málaga Depósito Legal: Z-1262-09

GRACIAS RECIBIDAS por intercesión de la Beata Madre Carmen

Agradece las gracias recibidas y la ayuda de Madre Carmen a su familia.

Graciela Mena. ANTEQUERA, Málaga

Gracias, Madre Carmen. Mi madre ya se va recuperando. Gracias por el favor que espero recibir.

Nuria, ANTEQUERA, Málaga

Gracias, Madre Carmen, por ayudar a mi hija; síguele ayudando en todas sus necesidades, y a M.ª Lourdes y a M.ª Luisa. Pido salud y trabajo para todo el mundo.

Francisca Fernánez Montes, BARCELONA Agradece la intercesión de Madre Carmen en la recuperación de la salud de sus ojos.

Araceli Arjona Quintana. ENCINAS REALES, Córdoba Gracias por la vida de Madre Carmen.

M.ª Dolores Rodríguez. PALMA DE MALLORCA

Mi hermana y yo damos gracias a Madre Carmen por los favores recibidos; le pedimos que siga rogando por todos

Nuria Sánchez García, MATARÓ, Barcelona

Agradezco la paz ofrecida y recibida en la casa de Madre Carmen. Ruego interceda para que llegue pronto a trabaiar en mi vocación: los niños.

M.ª Esther Trasierra Álvarez. MARCHENA, Sevilla

Agradece la avuda de Madre Carmen v pide que continúe en ella.

Carmen Camino Cortés, GUADALAJARA

Agradece haber conocido a Madre Carmen, poder extendar su noticia y encomendarse a su intercesión.

Olga Beatriz Oramas, BEJUCAL, Cuba

PIDEN ORACIONES y la intercesión de la Beata Madre Carmen

Pide la intercesión de Madre Carmen para la solución de un grave problema y orientación en las decisiones. Anónimo, BAF7A, Jaén

Pide ayuda por intercesión de Madre Carmen, para su vida laboral y su jubilación.

María del Rosario Muñoz Heredero, MADRID

Tengo cáncer. Esperaba unos resultados médicos y esta vez me han salido bien. Ruego una oración para que también salgan bien los siguientes.

Anónimo, MÁLAGA

Pido a Madre Carmen para que mi marido encuentre pronto trabajo: para que vo conserve la situación actual en el trabajo; por la salud de mis hijos; que nunca nos falte un techo y un trozo de pan

Antonia Jurado Berrocal, MÁLAGA

Pido ayuda a Madre Carmen: que me ayude en mis estudios, en la vida, en mis decisiones; que me ayude a no desfallecer.

Paula Romero Jurado, MÁLAGA

Pido a Madre Carmen que me ayude a pasar el curso sin que me quede ninguna; y le pido también por mi

Miguel Romero Jurado. MÁLAGA

Ruego una oración a Dios por intercesión de Madre Carmen, en todas mis intenciones.

Marta Cimochowska. ALCALÁ DE HENARES, Madrid Ruego que recen para que, por intercesión de Madre Carmen, encuentre trabajo.

Patricia Gutiérrez. ALHAURÍN DE LA TORRE, Málaga Pide una oración, por intercesión de Madre Carmen, Y que le alcance Amor y Fe.

Lucía Loreto González Contreras, MÁLAGA

Piden su curación, por la intercesión de Madre Carmen.

José Miguel Lares Rondón.

Pide oraciones, por intercesión de Madre Carmen, en favor de muchas personas y necesidades.

Miss Acebo Loch, NORTH BATTLEFORD, Canadá

ENTREGAN DONATIVOS para la causa de Canonización de la Beata Madre Carmen

MÁLAGA: Residencia Madre Carmen · Carmen Guerrero Briales · África Garrigues.

ANTEQUERA: Visitantes Capilla Madre Carmen · Colegio Ntra. Sra. de la Victoria · Anónimo · Marta Montecatine Alonso. Pide la intercesión de Madre Carmen · Familia Soriano Quintana. Agradece el fin de carrera de su hijo · Familia de sor Teresa Martínez · Presenta, devota de Madre Carmen · Devota de Madre Carmen · Hermandad de Santa Eufemia.

RIOGORDO: María Aguilar Ríos.

VILLANUEVA DEL ROSARIO: Inmaculada Ortiz Navas. Pido a Madre Carmen que ayude a mi hermana en su enfermedad.

CÓRDOBA: Carmen Mesa Rodríguez. Pide oración por su nieto Andrés y que vele por Ana María.

PALMA DEL RÍO: Colegio Inmaculada Concepción. ENCINAS REALES: Araceli Arjona Quintana.

en la Casa Madre del Instituto: Nuestra Señora de la Victoria, Carrera Madre Carmen, 4. ANTEQUERA, Málaga. ■ El 9 de cada mes, en memoria del 9 de noviembre de 1899, fecha en que Madre Carmen nació a la vida eterna, permanece

■ Todos los días puede visitarse la Capilla

que guarda los restos de la Beata Madre

Carmen del Niño Jesús González Ramos.

■ Pidamos al Señor por la pronta Canonización de la Beata Madre Carmen del Niño

el Santísimo expuesto durante todo el día.



ENTREGAN DONATIVOS para la causa de Canonización de la Beata Madre Carmen

SEVILLA: Residencia Sagrados Corazones. OSUNA: Javier Olmedo Aguilar • Colegio Santa Ángela.

MARCHENA: Colegio Santa Isabel • Familia Mateo. LA RODA DE ANDALUCÍA: María Dolores Gallardo Guillén. Pide la ayuda de Madre Carmen para ella y su nieta.

CÁDIZ: ALGECIRAS: María Sánchez López. JAÉN: BAEZA: Anónimo.

MARTOS: Carmen Caballero R. Por favores recibidos. ALMERÍA: Rafael Ramírez Nieto

MELILLA: Colegio Ntra. Sra. del Buen Consejo · Anónimo · Dorita Manuel Durán · Anónimo. Piden la intercesión de Madre Carmen en la salud de su hija y en el fortalecimiento de la fe para toda la familia.

MADRID: Rafael Ramírez Nieto. Pido la salud de mi hermana. Que Madre Carmen Interceda por nosotros · Colegio San Francisco de Asís · María del Pilar Aguado Aguirre, de Ana de Artiñano y familia . Tina Argüello.

MURCIA: POZO ALEDO: Josefa Sánchez Moreno.

VALLADOLID: Residencia Ntra. Sra. del Carmen. · Esther Gago. Pide la intercesión y ayuda de Madre

CANTABRIA: ASTILLERO: María Ángeles Pérez de Juana. MURIENDAS: Encarnación Mingo Bustamante.

ZARAGOZA: LA ALMUNIA DE DOÑA GODINA: Josefina Pascual Gil.

PALMA DE MALLORCA: M.ª Dolores Rodríguez F. VALENCIA: DISLATA: Julia Ramos Martín.

GIJÓN: Martina Gutiérrez Cueto. En agradecimiento por los favores recibidos.

BARCELONA: Eugenio Ramírez. Dando gracias a Dios · Concha Rey. En acción de gracias · Juanita Peral. En Acción de gracias por el nacimiento de su nieta Emma · Aurelia Martín Carreño · Ana García Martín · Familia Barrero. Pidiendo a Madre Carmen la recuperación de una sobrina · Miguel · Pepi Martínez. Dando gracias a Madre Carmen · Francisca Fernández Montes · María Antonia. Rogué a Madre Carmen y mi hijo encontró trabajo. Gracias · Colegio Niño Dios.

MATARÓ: Una familia del Colegio San José. Agradece los favores recibidos y pide aumento en horas de trabajo · Catalina González. Gracias, Madre Carmen, porque pude estar presente en el momento final de mi madre · Colegio San José · Nuria Sánchez García Silvia. Agradece la intercesión de Madre Carmen a favor de ella y su bebé.

TIANA: Familia Redondo, Taller Virgen de la Alegría. VILLAFRANCA DEL PENEDÉS: María Lara, Agradece los favores obtenidos por intercesión de Madre Carmen.

REPÚBLICA DOMINICANA: BOCA CHICA: Hogar Nuestra Señora del Carmen.

LA VEGA: Colegio Inmaculada Concepción. BARAHONA: Colegio Divina Pastora. SANTO DOMINGO: Colegio Serafín de Asís.

PUERTO RICO: RÍO PIEDRAS: Colegio Reina de los Ángeles.

OTROS: Antonia Ramírez. Dando Gracias a Madre Carmen · Mercedes Calvet Domenech · Fernando López Voces.



LO

a

informa

B

BEATA MADRE CARMEN DEL NIÑO JESÚS GONZÁLEZ RAMOS Fundadora de las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones





umbral, anunció la Palabra, y el camino emprendido al cruzar esa puerta duró toda su vida...



Madre Carmen cruzó el 6 La puerta de la fe" (cf He 14,27), que introduce en la vida de comunión con Dios y permite la entrada en su Iglesia, está siempre abierta para nosotros. Se cruza ese umbral cuando la Palabra de Dios se anuncia y el corazón se deja plasmar por la gracia que transforma. Atravesar esa puerta supone emprender un camino que dura toda la vida." Porta fidei. 1

> Así comienza el Papa Benedicto XVI la Carta Apostólica "Porta Fidei" al convocar el Año de la Fe, este año de Gracia que se inicia el 11 de octubre de 2012 y se extiende hasta la solemnidad de Cristo Rey, en noviembre de 2013.

[...] Madre Carmen 'cruzó el umbral', anunció la Palabra, 'se dejó plasmar por la gracia que transforma'[...] y el camino emprendido al cruzar esa puerta duró toda su vida.

La Obra de Fe y Amor iniciada por inspiración divina continúa más allá de su existencia terrena. Desde aquel 9 de noviembre de 1899 en que Dios la llamó al cielo, -"Venid.





El corazón de Madre Carmen está hecho para cosas grandes, está hecho para amar. Cuantos a ella se acercan reciben en su corazón el consuelo, el abrazo, la sonrisa del mismo Dios.

A todos lleva en su corazón y a todos los encomienda a Dios. Ella percibe sus carencias con la misma sensibilidad que lesús...

El mundo, aunque parezca callado ante las cosas de Dios, necesita más que nunca oír SU VOZ...

Dios nos ha llamado a ser su voz...

benditos de mi Padre..."-. las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones siguen a Cristo en la Iglesia v. a imitación de Madre Carmen, se esfuerzan por "abrir el corazón y la mente de muchos al deseo de Dios y de la vida verdadera, esa que no tiene fin". Porta fidei, 15

Por eso, hoy, en nuestro mundo y nuestro tiempo...

El carisma de Madre Carmen está vivo

"Cuando miro al cielo se acrecientan mis deseos de ir por esos mundos a enseñar a las almas a conocer y amar a Dios"

Las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones hacemos vida cada día el legado de Madre Carmen. Con ella, Dios enriqueció a la Iglesia con una nueva familia dispuesta a llevar y dar a conocer su amor a los hombres.

El 8 de mayo de 1884 en Antequera, Madre Carmen, rodeada de las primeras Hermanas, hace realidad el sueño de Dios sobre ella. Al fin, deiando los bienes de este mundo, puede dedicarse por entero a las obras de misericordia para con los más pequeños, débiles, frágiles, pobres e indefensos, para con los preferidos de Dios, en orden a una total consagración.

66 Es el don del Espíritu Santo el que capacita para la misión y fortalece nuestro testimonio, haciéndolo valeroso y franco." Porta fidei, 10

El corazón de Madre Carmen está hecho para cosas grandes, está hecho para amar. Cuantos a ella se acercan reciben en su corazón el consuelo, el abrazo, la sonrisa del mismo Dios. A todos lleva en su corazón y a todos los encomienda a Dios. Ella percibe sus carencias con la misma sensibilidad que Jesús. Socorre a lo pobres, no les da riquezas, pero les da el bien más preciado: el amor de Dios. Sacia su hambre con su trato, con sus palabras y con lo poquito que ella, como hija de San Francisco, el pobrecillo de Asís, puede darles. A los enfermos y ancianos trata con dulzura y delicadas atenciones, y a los parvulitos –que son sus preferidos— les instruye y enseña en la lección principal: la lev del amor.

Desde distintos puntos de España solicitan la presencia de las religiosas de Madre Carmen y comienzan nuevas fundaciones fuera de Antequera. La Congregación se hace presente en Castilla y Cataluña.

Han pasado los años desde aquel 8 de mayo de 1884 y las Hermanas continuamos la obra que Dios comenzó en ella. El corazón de la Madre, sus deseos de ir por esos mundos a enseñar a las almas a conocer y amar a Dios, habla, actúa, y ama hoy desde las casas fundadas en: Nicaragua, Santo Domingo, Uruguay, Puerto Rico, y España; en colegios, residencias de ancianos, dispensarios y comedores.

Dios comenzó su diálogo con Madre Carmen y ella respondió con su vida.

Cada necesidad, cada llanto, cada lamento, es una palabra que Dios dirige a nuestro corazón esperando una respuesta.

El mundo, aunque parezca callado ante las cosas de Dios, necesita más que nunca oír su voz. Las Hermanas -como Madre Carmen- no hemos apagado la voz de Dios, sino que somos sus transmisores, vivimos nuestro propio diálogo con Dios y le abrimos al otro la posibilidad a su escucha. Dios tiene un designio de amor para cada hombre y muier. Dios tiene una palabra que decir a cada una de sus criaturas. En la respuesta a esta palabra está el proyecto, el sentido de nuestra vida.

66 Así, la fe sólo crece y se fortalece creyendo; no hay otra posibilidad para poseer la certeza sobre la propia vida que abandonarse, en un 'in crescendo' continuo, en las manos de un amor que se experimenta siempre como más grande porque tiene su origen en Dios." Porta fidei, 7

Dios nos ha llamado a ser su voz en: la educación de la infancia y juventud, formación cristiana, humana y social; para los que sufren, los enfermos y ancianos, asistiéndolos con solicitud y tierna caridad como Jesús, que pasó haciendo el bien y curando a todos; en las obras de misión a favor de los más pobres: v colaborando con generosidad en la acción evangelizadora.

Voz que entre sus diálogos cuenta con expresiones tan bellas como: "Te quiero", "Estoy contigo", "No temas", "Te invito a compartir mi vida, mis gozos y mis padecimientos", "Me he entregado por ti", "Mírame en la Cruz, he dado mi vida por ti", "He cargado con tu pecado", "Te conozco y, por eso, te amo". Voz de Dios, expresión de amor que cala hasta el corazón.

Con Madre Carmen, hoy, las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones, con nuestra pobreza, vida sencilla y caridad universal queremos ser testimonio vivo de Cristo -aún para quienes todavía lo ignoran- (Cf. Constituciones 86) hasta hacer despertar en el corazón del hombre:

(4) ¡Merece la pena entregar la vida a Cristo!"

Del libro "Responder a la vida con Madre Carmen".

Con la Santa Madre Iglesia, con el Papa Benedicto XVI, con Madre Carmen, preparemos el corazón para "que este 'Año de la Fe' haga cada vez más fuerte la relación con Cristo, el Señor; pues sólo en él tenemos la certeza para mirar al futuro y la garantía de un amor auténtico y duradero". Porta fidei. 15

"¡Hijas de poca fe! Las obras de Dios son perfectas y para llevarlas a cabo puede emplear el instrumento más débil"

ASÍ REPRENDE CARIÑOSAMENTE MADRE CARMEN A SUS HIJAS cuando, en alguna ocasión, las ve agobiadas ante problemas o dificultades que las superan y para las aue no ven solución.

Ella lo sabe bien, por experiencia. Se sabe instrumento débil en manos de Dios cuando, en su nombre, emprende la fundación de la Congregación.

Es una tarea superior a sus fuerzas, pero es Obra de Dios; por eso repite confiada "Dios nos sacará con bien".

¿Quién no se ha visto alguna vez débil, impotente, frente a una obra buena que le resulta por encima de sus fuerzas?

¿Quién, en situaciones parecidas, no ha dicho "Señor, por qué yo si hay quien puede y sabe más, y lo haría mejor"?

Miremos a los santos, miremos a Madre Carmen y pidamos que nos ayuden a superar nuestro miedo, que intercedan para que nuestra confianza en Dios no

Y ante la certeza de nuestra fe pequeñita, digamos con humildad: "SEÑOR. AUMENTA NUESTRA FE".

"¡Que se haga la Santa Voluntad de Dios!"

Beata Madre Carmen



...declaramos con nuestra autoridad apos-

tólica, que la Venerable Sierva de Dios Madre

Carmen del Niño Jesús González Ramos.

..que amó a Dios y practicó la caridad en

todos los estados de vida y se entregó a la

educación de niños pobres y a la atención de

enfermos y necesitados, puede ser llamada

Beata en lo sucesivo...» (De la Carta Apos-

La solemne ceremonia de Beatificación se

celebró en Antequera, el 6 de mayo de 2007.

tólica de S.S. Benedicto XVI)

ORACIÓN

Para pedir una gracia por la intercesión de la Beata Madre Carmen del Niño Jesús

Jesús todo bondad, que enriqueciste a la Beata Madre Carmen del Niño Jesús con una Fe firme y admirable Fortaleza en las dificultades de la vida, aumenta en nosotros la Fe, Esperanza y Caridad y concédenos que la imitemos agradándote siempre.

Confiamos a tu Corazón nuestro deseo de verla glorificada en la Iglesia v esperamos que, por sus ruegos, nos concedas la gracia que te pedimos, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén.

Padrenuestro, Avemaría y Gloria.

Comunicación de gracia recibida o solicitu de oración por intercesión de la Beata
Madre Carmen del Niño Jesús.

Nombre:
Apellidos:
Dirección:
Teléfono: Móvil:
E-mail:
Población:
C.P:
$\hfill\square$ Ha recibido una gracia por intercesión de Madre Carmen.
☐ Comunica y agradece una gracia recibida por otra persona.
☐ Agradece y envía un donativo a: «Causa de Canonización Madre Carmen».
☐ Además de la explicación a pie de página, podría facilitar más información.
☐ Envía anexos.
☐ Ruega una oración a Dios por intercesión de Madre Carmen.
☐ Deseo recibir esta «Hoja Informativa» en mi domicilio.
 □ Deseo recibir esta «Hoja Informativa» en mi domicilio. Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.
Explicación de la gracia recibida o de la oración solicitada.